

Jugendrotkreuz legt wieder los



Von **Horst David**
Do, 12. Mai 2022
Eichstetten

Bötzinger Stiftung gibt Geld.

Die Magdalena- und Heinrich-Zimmerlin-Stiftung hat das Jugendrotkreuz Bötzingen (JRK) mit einer Spende von 1000 Euro bedacht. Das JRK hatte dort einen Förderantrag gestellt, nachdem die Stiftung örtlichen Vereinen eine Förderung von Projekten in ihrer Jugendarbeit angeboten hatte.

Das Jugendrotkreuz Bötzingen will seine Angebote für Kinder und Jugendliche im Alter von sieben bis 16 Jahren ausweiten, nachdem wegen der Corona-Pandemie die Kinder- und Jugendarbeit fast zwei Jahre lang geruht hatte. Um neue JRK-Mitglieder zu finden, gibt es unter anderem Übungen zum Umgang mit Defibrillatoren. Vorgesehen sind auch ein Kennlernnachmittag sowie Aktionen und Übungen mit dem Schulsanitätsdienst.

Das Fördergeld der Stiftung wird für einen Notfallrucksack verwendet, der Übungsmaterial enthält. Auch sollen Standsegel angeschafft werden, um bei Veranstaltungen auf das JRK hinzuweisen, erklärten die beiden JRK-Leiter Yvonne und Sven Braunstein bei der Spendenübergabe, die am Bötzinger Feuerwehrhaus stattfand.

Ressort: **Eichstetten**

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Do, 12. Mai 2022:

» Zeitungsartikel im Zeitungslayout: [PDF-Version herunterladen](#)

Kommentare

Bitte registrieren Sie sich einmalig bei "Meine BZ", um Artikel auf BZ-Online kommentieren zu können. Beachten Sie bitte [unsere Diskussionsregeln](#), die [Netiquette](#).

[Jetzt registrieren](#)

Sie haben bereits einen "Meine BZ"-Zugang?

[Jetzt anmelden](#)